LUNES 27 de noviembre de 2017

Año CI Tomo VI, No. 36,608 Ciudad de México

128 páginas **\$15.00** EL PERIODICO DE LA VIDA NACIONAL ADRENALINA ASÍ QUEDAN LAS SEMIFINALES

América consiguió su pase a las semifinales de la Liga MX, tras quedar mejor ubicado que el Cruz Azul, en la clasificación.







VENCEN

Rayados de Monterrey derrotó a Zorros del Atlas en el estadio BBVA Bancomer y también aseguró su pase a las semifinales de la Liga MX.





DEMI-LEIGH NEL-PETERS, Miss

Sudáfrica, se coronó ayer como la ganadora de Miss Universo 2017. La mexicana Denisse Franco quedó fuera en la primera fase de eliminación por regiones. **PRIMERA | PÁGINA 42**

Foto: AFP

México aprueba en mate y va de panzazo en lenguaje Las pruebas de Educación Básica muestran mejoras en matemáticas, en todos los niveles, y fallas en lenguaje en tercero de primaria. **PRIMERA I PÁGINA 18**

COMUNIDAD

LUCHA ANTICORRUPCIÓN SE PARALIZA EN LA CDMX

La parálisis legislativa dejó en suspenso el nombramiento de 167 funcionarios del Sistema Anticorrupción de la CDMX.

EXCELSIOR Opinion Pascal Beltrán del Río 4 Francisco Zea 6 Ricardo Peralta 12 Jorge Fernández Menéndez 13 LeoZuckermann Cecilia Soto Mario Luis Fuentes Lorena Rivera



GLOBAL

SE DECLARA REELECTO

Juan Orlando Hernández, actual presidente de Honduras, se declaró triunfador en los comicios realizados ayer. La oposición denunció fraude.



URGEN A NOMBRAR NUEVO TITULAR

Mercados, en vilo por Banxico

Especialistas del sector financiero pronostican un aumento en la tasa de interés de referencia a 7.25%, en diciembre

POR FELIPE GAZCÓN

El nombramiento del próximo gobernador del Banco de México (Banxico) mantiene a los mercados en la incertidumbre. De acuerdo con economistas consultados por este diario, un retraso podría tener consecuencias negativas en la percepción de la autonomía y la credibilidad que ha ganado el instituto central a través de los años.

La salida de Agustín Carstens, actual gobernador, será el 30 de noviembre y la falta de un sucesor repercutiría en los niveles de tipo de cambio y de tasas de interés en los instrumentos futuros de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE), aseguran los especialistas.

El viernes, Banxico der, Citibanamex, Scotiabank,

Aseguran que Osorio declinó a la candidatura

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, decidió ayer no participar en el proceso del PRI para buscar la candidatura para la Presidencia de la República en 2018, confirmó la directora general de Medios Impresos de la Segob, Martha Gutiérrez Manrique.

La declinación se da publicará la Encuesta sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado de noviembre 2017, en el que podrá observarse si elevaron la proyección de tasa de interés al cierre del año.

Economistas de Santan-

en medio de versiones no confirmadas de que hoy se dará a conocer el nombre de quien sustituirá a José Antonio Meade al frente de la Secretaría de Hacienda.

Versiones indican que Meade y José Antonio González Anaya, titular de Pemex, estuvieron ayer en Los Pinos. Al primero se le ha

Multiva y Banorte Ixe, consideran posible que haya un incremento en la tasa de interés de referencia.

En sus reportes semanales precisan que el Banco de México podría elevar la tasa de referencia a 7.25% en diciembre.

DINERO | PÁGINA 18

mencionado como aspirante presidencial o como posible gobernador de Banxico. A González, como probable titular de Hacienda.

Anoche, Presidencia convocó a medios a la presentación de un mensaje que se dará hoy a las 10:00 horas.

> Andrés Becerril PRIMERA | PÁGINA 8

REFORMA ALSAR: **MISIÓN POSIBLE**

Carlos Ramírez, titular de la Consar, asegura que los cambios en el sistema de cuentas individuales deben ser prioritarios. Se requieren ajustes en cobertura, suficiencia, sostenibilidad y eficiencia. **DINERO | PÁGINA 4**

ROBO ATRENES, **IA TODA MÁQUINA!**

El robo de mercancía transportada en ferrocarril se elevó 361% en el país. PRIMERA | PÁGINA 22



POR CIENTO aumentó este

delito en el estado de Veracruz, los primeros tres trimestres de 2017, al pasar de cuatro a 91.





MEDALLA CARLOS FUENTES

HONRAN A PAUL AUSTER

El escritor estadunidense recibió ayer la medalla Carlos Fuentes de manos de Silvia Lemus, viuda del escritor mexicano, tras la apertura del Salón Literario de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

PERFILES COALICIÓN

Auguran fracaso del Frente si PAN exige candidatura



El perredista Sánchez Camacho propone nombrar un ciudadano alejado de los partidos

POR AURORA ZEPEDA

El método de selección del candidato presidencial podría impedir que avance el Frente Ciudadano por México si el PAN insiste en que el elegido para contender en 2018 salga de sus filas, consideró

Alejandro Sánchez Camacho, integrante de Izquierda Democrática Nacional.

"Una candidatura a la Presidencia de la República que encabece el PAN ocasionará una escisión profunda al interior del PRD", dijo en un comunicado.

Recomendó elegir un perfil ciudadano que vaya más allá de los institutos políticos que conforman el Frente.

Advirtió sobre un "avasallamiento" que PAN y Movimiento Ciudadano quieren hacer para quedarse con más candidaturas al Congreso de la Unión.

PRIMERA | PÁGINA 6

REBELIÓN PRIISTA CALIENTA LAS REDES SOCIALES

WhatsApp y Twitter fueron las plataformas de protesta contra la posible imposición de un aspirante que no milite en el PRI.

PRIMERA | PÁGINA 4

ESPECTACULARES DE EL BRONCO CAUSAN ESCOZOR

La frase usada por el aspirante generó polémica en Colima. Autoridades electorales dicen que fiscalizarán los promocionales.

PRIMERA | PÁGINA 4